



Copa S.M. El Rey de Hockey Hierba

El equipo masculino de División de Honor de la RSTM mira ya a la Copa de S.M. El Rey que se disputará del 28 al 30 de marzo en las instalaciones del CD Egara, en Terrassa. Los 'verdes' aspiran a mejorar su clasificación de la pasada edición y meterse al menos en las semifinales de esta competición que cada año reúne a los ocho mejores conjuntos de la Liga MGS. Para ello, deberán vencer al CD Terrassa Hockey, al que se enfrentarán en el último partido de la primera jornada, que se disputará el viernes, 28, a las 17 horas. Aunque no será nada fácil, los santanderinos parten con serias opciones de lograr el triunfo ante el conjunto catalán, con el que marcha empatado en la competición liguera con 18 puntos, y al que ya consiguieron vencer a domicilio en la tercera jornada por 1-3. Precisamente, este domingo, día 23, los pupilos de Katie Allen volverán a vivir un nuevo capítulo frente a CD Terrassa, al que recibirán en La Albericia, a partir de las 13 horas, en el partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Liga MGS.

ADEMÁS...

Torneo de Golf Interclubes 2025 - XX Memorial Luis Ortueta



El Real Golf de Pedreña será escenario el próximo sábado, 5 de abril, del Torneo de Golf Interclubes 2025 - XX Memorial Luis Ortueta, que un año más enfrentará a parejas de ambas clubes.

En el caso de los adultos, el torneo comenzará a las 8,30 horas y se disputará en la modalidad de Fourball Stableford, a 18 hoyos, con una limitación de hándicap exacto 28 para damas y 26 para caballeros.

Podrán tomar parte veinte parejas de cada Club, mayores de 18 años con licencia federativa en vigor, que serán seleccionadas por hándicap teniendo en cuenta, en caso de sobrepasarse dicho número, la suma del hándicap de la pareja. Para determinar el vencedor del torneo se sumarán los diez mejores resultados.

En la categoría de niños, que se disputará por su parte a partir de las 10 horas en la modalidad de Individual Stableford (18 hoyos), podrán participar los socios nacidos a partir de 2011 que estén igualmente en posesión de la correspondiente licencia federativa. Se seleccionarán un máximo diez niños por club en función de sus hándicaps.

Las inscripciones tienen un precio de 25 euros y se pueden formalizar en Conserjería hasta el mediodía del 1 de abril. El listado definitivo de salida se dará a conocer el 4 de abril.

Tras el torneo, el Club acogerá a las 20 horas la tradicional entrega de premios acompañada de un cóctel aperitivo.

Disfruta de la Feria de Abril en la caseta del Club

El Club abrirá de nuevo su particular caseta para que todos los socios que lo deseen puedan disfrutar de la Feria de Abril.

El programa festivo arrancará el viernes, 11 de abril, con una cena informal, a la que seguirá la actuación de Chaito & Palosanto, un trío flamenco que ha revolucionado el panorama musical en España con canciones dedicadas al deporte y éxitos como 'Corazones de colores'. La llegada de medianoche marcará el tradicional canto a la Salve Rociera.

Al día siguiente, sábado, la fiesta seguirá al mediodía con ambiente musical aderezado con raciones de arroz campero, que se servirán a partir de las 13,30 horas.

Más información y reservas hasta el 4 de abril, en Conserjería.



ADEMÁS...

Acuerdo con Crown Sport Nutrition



La RSTM y Crown Sport Nutrition han rubricado recientemente un acuerdo que permitirá a los socios del Club beneficiarse de importantes ventajas en los productos de esta marca española de suplementación deportiva especialista en alto rendimiento.

Entre otros beneficios, los socios interesados dispondrán de un descuento del 20% en todos los productos, además de 10 euros de regalo en el primer pedido, utilizando el código CROWN10E.

Los socios que se registren recibirán además un regalo de bienvenida y podrán disfrutar de atención profesional personalizada y beneficiarse de promociones especiales, así como de un sistema exclusivo de puntos en todas sus compras, cuyo envío será gratuito en pedidos superiores a 40 euros.

Regístrate en:
<https://rstenis.crownsportnutrition.com/>

Vuelven los bailes de salón

Los bailes de salón han regresado al Tenis de la mano de Joe Rodríguez Dance Estudio. Si te gusta bailar boleros, bachata, pasodobles, cha-cha-cha, salsa o rock&roll, no lo dudes y apúntate a las clases que se imparten en la Lawn Tavern, los martes y jueves, en horario de mañana y tarde (más información en Conserjería).



Nuevo servicio de Fisioterapia



La Real Sociedad de Tenis de la Magdalena reanudó el pasado 3 de marzo el servicio de fisioterapia que a partir de ahora será prestado por el fisioterapeuta Javier Sánchez-Palacín, tres días a la semana (lunes, martes y jueves), que podrán incrementarse en función de la demanda.

Para más información sobre horarios, precios, reservas y forma de pago, consultar en Conserjería.

El propietario del Racing visita el Club



El presidente de la RSTM, Eduardo Mora, recibió el pasado 3 de marzo en el Club al máximo accionista y propietario del Real Racing Club, Sebastián Ceria, con quien mantuvo un primer y cordial encuentro institucional para explorar futuras colaboraciones entre ambas entidades.

El mandatario racinguista, que firmó en el Libro de Honor del Club, realizó un breve recorrido por las instalaciones y alabó las pistas de tenis, un deporte del que es un gran aficionado y que practica con asiduidad.